

Communiqué de presse

Berne, 18 juin 2020

Christophe Guye nouveau président de Swiss Cancer Screening

Christophe Guye prendra la présidence de Swiss Cancer Screening (fédération suisse des programmes de dépistage du cancer) le 18 juin 2020. L'expert en droit et en santé publique succède à Manfred Manser.

Les délégués de la fédération Swiss Cancer Screening ont élu Christophe Guye comme nouveau président à partir du 18 juin 2020. Il remplacera Manfred Manser, qui a occupé le poste de président de juin 2013 à juin 2020. Christophe Guye est membre du comité de Swiss Cancer Screening depuis décembre 2018 et a été confirmé comme membre votant en juin 2019.

Des conditions idéales

Christophe Guye est titulaire d'une licence en droit de l'Université de Neuchâtel ainsi que d'un brevet d'avocat de ce canton. Un CAS en gestion publique et un CAS en économie et droit de la régulation complètent son profil professionnel.

Il a travaillé comme collaborateur juridique pendant près de sept ans dans l'administration fédérale à l'Office fédéral de la santé publique, dans le domaine de l'assurance maladie et accidents. Dans ce cadre, il a participé activement à diverses révisions de la loi sur l'assurance maladie. En mai 2005, Christophe Guye a été nommé adjoint au chef du Service de la santé publique du canton de Neuchâtel, service dont il a assumé aussi la direction pendant près de quatre ans. Il en est depuis plusieurs années le chef de service adjoint, responsable des affaires juridiques, fédérales et intercantionales. À ce titre, il est impliqué dans toutes les grandes réformes structurelles et législatives qui ont été menées dans le secteur de la santé au niveau cantonal ces dernières années.

Depuis plusieurs années, il préside également le comité directeur de l'association pour le dépistage du cancer BEJUNE, qui gère les programmes de dépistage du sein et du côlon dans les cantons du Jura et de Neuchâtel et dans l'arrondissement administratif du Jura bernois (sein uniquement). La riche et solide expérience professionnelle de M. Christophe Guye, ainsi que ses vastes connaissances dans le domaine de la politique en général et de la politique de santé en particulier, et son vaste réseau le distinguent en tant que nouveau président de Swiss Cancer Screening.

"Nous sommes très heureux de pouvoir compter avec l'élection de Christophe Guye sur une personnalité confirmée qui apporte une grande expérience de la gestion de projets et de la coordination dans le secteur de la santé publique, ainsi qu'un vaste réseau de contacts sur les plans fédéral, intercantonal et cantonal", déclare la Dre Claudia Weiss, directrice générale de Swiss Cancer Screening. "En même temps, en tant que président de l'association BEJUNE, il connaît très bien les défis actuels et futurs des programmes".

Contact : Dre Manuela Ocaña, responsable de la communication,
manuela.ocana@swisscancerscreening.ch, téléphone direct 013 511 49 31

Swiss Cancer Screening est l'organisation faîtière des programmes organisés de dépistage du cancer en Suisse, dont le siège est à Berne.

Toutes les personnes résidant en Suisse doivent avoir accès à un dépistage du cancer dont la qualité est contrôlée. Les tâches principales de Swiss Cancer Screening sont l'harmonisation et l'assurance qualité des programmes de dépistage du cancer en Suisse. En outre, l'association encourage et soutient la mise en place de nouveaux programmes et la coopération entre les programmes existants. Swiss Cancer Screening sert de point de contact central pour les institutions, les organisations et les autorités et représente les intérêts de ses membres à l'extérieur.

L'association est principalement financée par les cotisations de ses membres et par des dons.